

Hommage à Pierre SAUNIÈRE



C'est avec beaucoup de tristesse de la part des personnes qui l'ont connu, que nous avons appris fin décembre 2020 décès de Pierre Saunière, l'un des membres fondateurs de notre Association en 2001.

Président du " Festival Vidéo ", il a réussi à drainer pendant plusieurs années, à Caussade, des cinéastes amateurs et leurs films en court métrage pour un concours national où l'on pouvait côtoyer des artistes en autres Bernard Ménez et Pierre Maguelon (des Brigades du Tigre) en tant que Présidents du Jury.

Caussade Accueil apportait toujours son aide à l'organisation de ces 4 jours de " Festival Vidéo ".

Quand Pierre Saunière a annoncé la dissolution du Festival Vidéo en Assemblée Générale Extraordinaire de Caussade Accueil, il a proposé, en tant que juriste et en toute légalité, sa fusion avec Caussade Accueil, afin de faire bénéficier notre association de l'ensemble du matériel audio-visuel existant et digne d'intérêt pour nos activités. Merci encore Pierre.

Originaire de Caussade, il a été membre du Conseil d'Administration jusqu'à son départ définitif en Espagne en 2011, mais il n'a pas quitté Caussade Accueil pour autant.

Il suivait, par internet, toutes nos activités et sorties et prenait part à l'intérêt de chacune d'elles grâce aux mails envoyés par Yvonne.

Nous perdons un ami qui a toujours soutenu notre association, même loin de Caussade et qui ne manquait jamais de prendre des nouvelles des personnes qu'il avait connues et appréciées.

Ce dernier hommage bien mérité de Caussade Accueil, le rejoindra, nous l'espérons, près de la mer où il avait choisi de finir sa vie.

